

Hästens

Store in der Stilmanufaktur Augsburg eröffnet

Freitag, 06.10.2017

Am gestrigen Donnerstagabend, den 5. Oktober, fand die offizielle Eröffnungsfeier des neuen Hästens-Stores in der Stilmanufaktur Augsburg statt, an der rund 100 geladene Gäste teilnahmen.

Die Stilmanufaktur in Augsburg genieße über die Stadt hinaus einen guten Ruf für individuelle Einrichtungsberatung auf höchstem Niveau. Diesen Service führe Inhaber Michael Meissler mit dem benachbarten Einrichtungshaus Domicil zu einem ganzheitlichen Angebot zusammen, das jetzt mit einem Hästens Sleep Spa ergänzt wird. „Mit Hästens verbinden uns Werte wie Perfektion und Ästhetik sowie Gesundheit und Nachhaltigkeit, und unsere Zusammenarbeit macht das Angebot für unsere Kunden noch attraktiver“, so Meißler.

Hästens zeigt in der Stilmanufaktur neben verschiedenen Modellen auch das Bett „Tribute“, das Hästens zum 165-jährigen Jubiläum vom 1. September bis 31. Dezember 2017 präsentiert.

[zum Seitenanfang](#)